

Les enfants subissent les conséquences dramatiques découlant de tout conflit, qu'il s'agisse d'une guerre civile ou d'un drame international. Vulnérable, ils se retrouvent souvent orphelins et sont les principales victimes des conflits armés.

1. Les enfants déplacés de leur environnement familial pendant le conflit.

2. Les enfants qui se retrouvent avec de « nouveaux » parents, chez qui ils ne trouvent ni refuge, ni bonheur, mais qui ne pourront jamais retrouver leur passé perdu.

3. Les enfants qui se retrouvent avec de « nouveaux » parents, arrivent à y trouver amour et bonheur, mais doivent partir après la Libération vers un vide horrible.

4. Les enfants qui, en grandissant, ne connaissent jamais leurs origines et luttent avec un manque d'identité.

5. Les enfants qui retournent à leur lieu d'origine, mais n'y sont pas (plus) les bienvenus.

Discutez de ces cas en classe, trouvez des exemples concrets.

Vous trouverez chaque trimestre dans votre *TRACES DE MÉMOIRE* une application pédagogique avec une fiche didactique à utiliser en classe ou à conserver. Ces fiches sont également à télécharger sur notre site internet www.auschwitz.be sous l'onglet « pédagogie ».